

EQUIDAD EN LA SALUD

El CDPH se compromete a reducir la brecha de esperanza de vida entre personas blancas y negras y a crear un futuro más saludable para todos en Chicago. El plan Healthy Chicago 2025 es una llamada a la acción en todos los sectores para promover la equidad en la salud, con el entendimiento de que las desigualdades en la salud tienen sus raíces en el racismo y causan daño a las personas y comunidades.



COVID-19

La ciudad de Chicago y el CDPH movilizaron todos los recursos disponibles y colaboraron con socios nacionales, estatales y locales en una respuesta integral al virus del COVID-19. Los datos y la equidad están en el centro de esa respuesta, dirigiendo la vacuna y otros recursos a la mayoría de las comunidades afectadas por el brote. Seguiremos centrándonos en las disparidades médicas que se amplificaron por la pandemia, incluyendo con nuestro innovador programa de Zonas de Equidad saludables de Chicago (Healthy Chicago Equity Zones program).

FUENTES DE FINANCIAMIENTO DEL CDPH

Antes del COVID, más del 70 % del presupuesto del CDPH consistía en financiamiento federal, principalmente para el tratamiento y prevención relacionados con el VIH, preparación para emergencias y vacunas. El financiamiento estatal limitado ayudó a apoyar los permisos e inspecciones ambientales, la salud de la madre y el hijo, y las inspecciones de seguridad alimentaria. El financiamiento de la ciudad apoyó la mayoría del trabajo de salud de comportamiento. Antes del COVID, aproximadamente el 20 % del presupuesto del CDPH venía de financiamiento de la ciudad y el 80 % de subvenciones federales y estatales. El COVID trajo una entrada muy necesaria de financiamiento federal de emergencia al CDPH, aunque parece poco probable que este financiamiento se mantenga.

LO QUE HACEMOS

En el Departamento de Salud Pública de Chicago (CDPH) luchamos por eliminar las desigualdades en salud, trabajamos para mejorar los sistemas y aprovechamos la diversidad de nuestro personal, comunidad y socios para quitar las barreras a la salud. También apoyamos el sistema de salud pública más amplio con el análisis y la difusión de datos, los cambios de política y las actividades de planificación en toda la ciudad para promover la equidad.

Trabajamos en áreas de programa, incluyendo:



PROTECCIÓN DE LA SALUD: Investigación, prevención y respuesta a brotes de +70 enfermedades infecciosas; distribución y promoción de vacunas; pruebas de mosquitos; inspecciones de seguridad alimentaria.



SALUD DE LAS MADRES, NIÑOS Y ADOLESCENTES:

Programa de Nutrición Suplementaria para Mujeres, Bebés y Niños (WIC); visitas de enfermeros a casa para familias con recién nacidos; prevención, inspecciones y remedio por envenenamiento de plomo; servicios escolares de salud visual, dental y reproductiva.



SALUD COMUNITARIA: Permisos e inspecciones ambientales; Zonas de Equidad saludables de Chicago y personal médico comunitario; prevención de enfermedades crónicas, incluyendo la salud de mamás, dejar el tabaco y la equidad alimentaria.



SALUD DEL COMPORTAMIENTO: Atención de la salud mental de pacientes ambulatorios, respuesta a crisis y coordinación del sistema; tratamiento de trastornos por consumo de sustancias, prevención y reducción de daños; programas de prevención e intervención de la violencia.



ENFERMEDADES INFECCIOSAS SINDRÓMICAS: Investigación, prevención y tratamiento del VIH, infecciones de transmisión sexual, hepatitis viral y tuberculosis; servicios integrales que incluyen apoyo a la vivienda relacionado con el VIH y la tuberculosis.



PREPARACIÓN PARA EMERGENCIAS DE SALUD PÚBLICA: Coordinar a los cientos de proveedores de atención médica de Chicago; dirigir actividades de preparación y respuesta ante emergencias de la ciudad y del sistema de salud.